



ますのきょうだい

万寿小学校学校便り NO.30

R8年1月27日(火)

◎ますリンピック「逃走中」

1月17日(土)に万寿小学校の児童、東中学校的生徒、そして保護者の皆様総勢300人で、ますリンピック「逃走中」が開催されました。逃走者の子どもたちは、ハンターから逃げながら、アイテムボールをゲットしてゲームミッションをクリアします。(玉入れのかごに玉をいれます。) 捕まつたら、解放ミッションエリアに行って平均台やネットくぐりなどのミッションをクリアして、また逃走者として復活します。合計3回戦までありましたが、子どもたちは元気いっぱいに何度も走り回ってミッションをクリアしようと全力で頑張りました。ハンター役の保護者の方、そして、今回は中学生の皆さんが大活躍してくれました。楽しい時間を過ごすことができました。万寿サポの皆様、ボランティアスタッフの皆様ありがとうございました。ハンターの皆さん、筋肉痛は大丈夫でしたか?



◎三菱自動車出前講座

1月19日(月)の3、4校時に5年1組と5組が三菱自動車の出前講座の授業を受けました。車を作る作業についてどのようなものがあるのか、どんな作業服を着ているのか、ビデオを交えた説明を受けた後、実際に作業服の一部を装着したり、工具を使ってねじを回してみたりする体験をしました。

すでに自動車工場について学習していましたが、実際に体験できるというなかなか得難い経験ができたのではないかと思います。5年生は皆、進んで体験活動を行うことができました。



「あっ虹だ。」「本当に出ている。」1月20日(火)に大内方面の登校指導をしていると万寿交番近くの陸橋の上から子どもたちの声が次々と聞こえてきました。よく見ると、陸橋の北西方面に曇り空からのぞくかのように大きな虹がかかっているのが見えました。

5年生の男の子が「あのふもとに行ってみたいな」と言っていたので、「どうして?」と聞いてみると「虹のふもとには、宝があるって言うでしょ。」と教えてくれました。確かにそんな言い伝えがあるようです。

温かい気持ちになる朝の一コマでした。

